

Intervención del diputado Héctor Apreza Patrón, par aclaración de hechos.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Héctor Apreza.

El diputado Héctor Apreza Patrón:

Compañeras diputadas, compañeros diputados.

Sin duda en el inicio de toda Legislatura debemos de ir sentando las bases para el entendimiento que nos permita construir acuerdos para que al final del día el actuar de las diputadas y diputados sea en favor de las y los guerrerenses.

Miren ustedes, Guerrero como ya lo comentaron es tierra de desastres naturales porque estamos en una zona que así es, y hoy por hoy, me

parece que es de la mayor importancia y respeto las posiciones de cada quien el poder apoyar un punto de acuerdo de esta naturaleza, no hacerlo estaríamos atentando contra las necesidades de la ciudadanía que ha sido afectada por los temblores.

Qué bueno, que aquí entre las diputadas y diputados no haya afectados, porque si hubiera algún afectado o afectada seguramente estarían votando en favor de este tema.

Por otro lado, hago un llamado respetuoso a diputadas y diputados de todos los partidos y particularmente del Grupo Parlamentario de Morena, a nivel Federal en la Cámara de Diputados

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 septiembre 2021

ha habido varios diputados y diputadas de Morena que incluso han estado instando, solicitando, exhortando al gobierno de la República para que se pueda rescatar un fondo llámesele como se le llame para atender los desastres naturales.

Pero al final del día y con esto voy a concluir, a partir del 15 de octubre el gobierno estatal en su Poder Ejecutivo estará a cargo de una persona emanada del Partido Morena, la pregunta que yo hago y lo dejo ahí después del 15 de octubre a quien estarán exhortando las diputadas y los diputados de Morena o ahí mágicamente se acabaran los exhortos o solamente irán en contra de los ayuntamientos que no sean del partido político correspondiente.

Actuemos sin mezquindades, actuemos en favor de los damnificados al fin y acabo si hubiera esta generosidad del gobierno federal o del Congreso de la Unión al final del día compañeras y compañeros serían

recursos que serían ejecutados por la nueva administración estatal.

Es cuanto, muchas gracias.